

Provincia

El Gobierno regional se muestra contrario al proyecto de Plan nacional de Regadíos

Según el consejero-portavoz «la previsión es mínima para Guadalajara»

J.A. MESEGUER. Guadalajara
El Gobierno autonómico ha manifestado su descontento por el trato ofrecido a la región con el Plan Nacional de Regadíos.

En un primer análisis, el consejero-portavoz, Emilio García-Page, señala que «en los términos en los que está redactado, perjudica y discrimina a Castilla-La

Mancha y favorece a los que más regadíos tienen».

Dentro de este enfoque pesimista, la provincia de Guadalajara es la que peor parada resulta de la región. García-Page señaló al respecto que el Plan «deja la posibilidad abierta de que afecte a la región, pero la previsión para Guadalajara es mínima». El Gobierno re-

gional buscará ahora el apoyo de todas las fuerzas políticas y sociales castellano-manchegas para hacer oposición a esta iniciativa, ya que, en palabras del portavoz del ejecutivo regional, «el regadío es el futuro de la agricultura».

Desde la Junta se ha elevado una propuesta al Ministerio para que modifique

el actual texto. García-Page ha calificado esta proposición como «seria y rigurosa», añadiendo que «creemos haber demostrado que la rentabilidad y productividad de los regadíos de la región es la misma a la del resto de regiones, por lo que la inversión en esta materia en la comunidad debe ser mayor».

ACCIDENTE.- Un cazador resulta herido por un compañero en Alarilla

REDACCIÓN.- Benito Borque Felipe, de 32 años y vecino de Alarilla, resultó herido en la mañana del domingo, a consecuencia del disparo efectuado fortuitamente por un compañero de caza, cuando ambos se encontraban en el coto de la citada localidad. Ángel L.C., de 55 años, vecino de Boadilla del Monte, tropezó cuando giraba para disparar a una pieza, alcanzando en el brazo derecho a su compañero. El herido fue trasladado inmediatamente al centro de salud de Humanes y, posteriormente, al Hospital del Insalud de Guadalajara.

TRÁFICO.- Dos heridos graves tras colisionar dos vehículos en Mirabueno

REDACCIÓN.- En torno a las cinco de la madrugada del lunes, se registró un accidente en el kilómetro 107,200 de la N-II, dentro del término municipal de Mirabueno. Un Peugeot 405, matrícula de Zaragoza, conducido por Carlos A.G., de 40 años de edad, que resultó ileso, y ocupado por Custodia C.T., de 40 años, herida leve, y por una hija de ambos, Sara A.C., de 8 años, indemne, colisionó por alcance contra un vehículo Citroen Berlingo, con matrícula de Ciudad Real, conducido por Raúl C.C., de 22 años, y ocupado por Antonio C.R., de 46 años, los cuales sufrieron heridas de carácter grave.

Un muerto y dos heridos graves en un accidente ocurrido en Usanos

REDACCIÓN.- Francisco José G.S., de 58 años de edad y vecino de Uceda, perdió la vida la pasada semana como consecuencia del accidente ocurrido en el kilómetro 11 de la CM-1002, en el antiguo término municipal de Usanos. Un Volkswagen Golf, con matrícula de Madrid, colisionó frontalmente con una furgoneta mixta Opel Kadett, matriculada en Guadalajara. El turismo era conducido por Luis Mariano M.P., de 33 años y en él también viajaba José Luis M.H., de 25, heridos leve y grave respectivamente. El conductor de la furgoneta corrió peor suerte y, aunque en un principio fue trasladado con vida al Hospital del Insalud de Guadalajara, falleció poco después como consecuencia de las heridas sufridas. Por su lado, el ocupante del turismo, José Luis M.H., tras ser trasladado al mismo centro hospitalario, con posterioridad fue llevado hasta el hospital "Doce de Octubre" de Madrid, con traumatismo craneoencefálico y daños en algunas vértebras.

INCENDIO.- Arde un chalet en Valdeaveruelo al probar la chimenea

REDACCIÓN.- Sobre las doce y media de la mañana del pasado jueves tuvo lugar un incendio en un chalet en construcción situado en la urbanización "Sotolargo", dentro del término de Valdeaveruelo, afectando al lateral izquierdo de la segunda planta. En la extinción de las llamas, que duró dos horas y media, tomaron parte los bomberos de Guadalajara, albañiles de la obra y miembros de la Guardia Civil. La puesta en marcha de la chimenea de la vivienda por parte de los operarios de la empresa encargada parece ser la causa que dio origen al siniestro. De momento no hay valoración de daños.

Planes de Pensiones Ibercaja.

"Cuando sea mayor seré millonaria"

Olga. 30 años.
Cada mes invierte en su Plan de Pensiones.
•Desgrava de la renta.
•Prepara su futuro...
y con regalos.

Por una pequeña cantidad al mes ya puedes tener tu **Plan de Pensiones en Ibercaja**. Si ahora que eres joven, abres un Plan de Pensiones en Ibercaja, de mayor seguro que podrás vivir muy, muy bien. Además, en Ibercaja puedes elegir entre una variedad de Planes de Pensiones, con distintos esquemas de inversión, para que tus ahorros se capitalicen mejor. Podrás deducir las aportaciones anuales en tu declaración de la renta, logrando un ahorro de impuestos de hasta un 56%. Ven a informarte a cualquier oficina de Ibercaja, nuestros especialistas te propondrán un Plan de Pensiones a tu medida.

Cuanto antes suscribas tu Plan de Pensiones Ibercaja, más ventajas vas a tener.



iberCaja

Planes de Pensiones
Empieza a ser millonario, YA.


Excmo. AYUNTAMIENTO de GUADALAJARA
ANUNCIO

Se recuerda a los señores contribuyentes que el próximo día **20 de noviembre** finaliza el plazo del cobro en voluntaria de los siguientes impuestos:

- IMPUESTO DE ACTIVIDADES ECONÓMICAS (I.A.E.)
- PASO DE CARRUAJES

Si no tiene domiciliados sus recibos, puede efectuar el pago en su BANCO o CAJA.

CREEMOS EN LA VIDA DEL SUR



APOYAMOS SUS ESFUERZOS

inter 

ONG de intercambio y solidaridad

DONATIVOS:
En Barquillo, 38 - 3ºB. 28004 Madrid
Telf. - Fax: 3081300.
BEX: 0104-0409.21-0300319121
B. Santander: 0085-1603.64-12279
telRed agradece su colaboración gratuita